

Aussetzung der Nachtabstaltung der Straßenbeleuchtung in der Gemeinde Langenargen

Am 21.11.2022 beschloss der Gemeinderat, dass die Straßenbeleuchtung im Gemeindegebiet Langenargen ganzjährig in der Zeit von 1.00 Uhr bis 5.00 Uhr abgeschaltet wird. Aufgrund eines Antrages der CDU wurde diese Thematik erneut am 13.05.2024 im Gemeinderat behandelt, der sich nach intensiver Diskussion für eine Beibehaltung der damals getroffenen Regelung ausgesprochen hat. In den vergangenen Wochen hat sich der Wunsch von zahlreichen Bürgerinnen und Bürgern manifestiert, diese Regelung aufzuheben und sind diesbezüglich an die Verwaltung herangetreten. Nach Neubewertung der Gesamtlage hat sich die Verwaltung in Abstimmung mit den Fraktionen im Gemeinderat entschlossen, die Regelung insbesondere zugunsten des Sicherheitsgefühls aufzuheben und die Straßenlampen damit nachts durchgängig brennen zu lassen. Die Verwaltung wird gleichwohl die Überarbeitung der bestehenden Beleuchtung im Hinblick auf die energetische Verbesserung vorantreiben.